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В настоящей статье проводится анализ особенностей рассмотрения групповых исков в странах 

романо-германской семьи. Одной из важных особенностей континентальной правовой семьи вы-

ступает кодификация правовых норм в виде наличия высокого уровня обобщения, систематизации 

правовых актов и отдельных норм. Несмотря на широкое применение в США и Великобритании 

групповых исков, в странах континентальной правовой семьи они начали использоваться сравни-

тельно недавно. В статье раскрываются особенности рассмотрения групповых исков стран романо-

германской правовой семьи: Швеции, Германии, Франции, Нидерландов. Также автор системати-

зирует особенности элементов конструкции защиты права, законного интереса исковой группы в 

континентальной правовой семье. В статье отмечаются недостатки и достоинства защиты группо-

вого права каждой из анализируемых стран. Следует полагать, что позитивный опыт применения 

групповых исков Франции, Германии, Нидерландов и Швеции может использоваться в России.
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This article analyzes the features of the consideration of class actions in the countries of the Romano-

Germanic family. One of the important features of the continental legal family is the codification of legal 
norms in the form of a high level of generalization, systematization of legal acts and individual norms. 
Despite the widespread use of class actions in the United States and Great Britain, they began to be 
used relatively recently in the countries of the continental legal family. The article reveals the features of 
consideration of class claims of the countries of the Romano-Germanic legal family: Sweden, Germany, 
France, the Netherlands. The author also systematizes the features of the elements of the construction of 
the protection of rights, the legitimate interest of the claim group in the continental family. The article 
notes the disadvantages and advantages of protecting the group rights of each of the analyzed countries. 
It should be assumed that the positive experience of applying class actions of France, Germany, the 
Netherlands and Sweden can be used in Russia.
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